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 2016年、市議会は会議開催数も 

多く、活発に活動して参りました。 

ほんの一部を、ご紹介いたします。 

こちらの記事は議会広報常任委員会（かわら版チーム）が作成しています。 

5月 

9月 

JR留萌線対策会議 

留萌市かずのこ条例制定 

常任委員会視察 

 12月4日にJR留萌線の留萌-増

毛間が廃止となり、その後留萌深
川間も廃止の方向性が示されて

います。留萌本線沿線にある自治

体の動向も含めて調査研究を進
めていきます。   

 49名の市民の皆様にご参加いただ

き「第６次総合計画策定」に向けて 

３つのグループに分かれ多くのご意

見、ご質問をいただきました。 

 「塩かずの子生産日本一」の留萌

市のかずの子を応援し、まち全体の
活性化を図るため条例を制定し地場

産品の振興を図っていきます。 

 

第一常任委員会は10

月26日～28日まで石

川県輪島市と富山県

氷見市へ。 8月 

10月 

市民と議会の意見交換会 

第二常任委員会は10月

19日～21日まで愛知県

西尾市と神奈川県平塚

市に視察を行いました。 

廃校を市役所に活用 
している富山県氷見市 

地方公営企業法全部適
用している経営状況に
ついて 
神奈川県平塚市民病院 

常
日
頃
、
留
萌
市
議
会
に

対
し
ま
し
て
、
ご
理
解
と
ご

協
力
を
賜
り
、
厚
く
お
礼
を

申
し
上
げ
ま
す
。  

 

昨
年
、
市
議
会
で
は
「
か
ず

の
子
条
例
の
制
定
、
第
六
次

留
萌
市
総
合
計
画
の
策

定
」
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な
課

題
に
つ
い
て
正
面
か
ら
取
り

組
ん
で
来
ま
し
た
。 

 

今
年
は
「
Ｊ
Ｒ
留
萌
線
」
の

対
策
が
正
念
場
を
迎
え
る

と
予
想
さ
れ
ま
す
の
で
、
関

係
団
体
と
連
携
し
、
対
処

し
て
行
き
ま
す
。  

又
、
「
開
港
八
十
年
、
市
政

施
行
七
十
年
」
の
記
念
す
べ

き
年
で
あ
り
、
持
続
可
能
な

ま
ち
づ
く
り
の
第
一
歩
と
も

な
り
ま
す
。 
 

今
後
と
も
市
民
の
皆
様
の

ご
理
解
と
ご
協
力
を
、
心
か

ら
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

  留
萌
市
議
会
議
長 

           

野
崎 

良
夫 


